Antrag Nr. 11-O-26-0120 FWG-Fraktion

Betreff:

Klage gegen Fluglärm (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert sich der Klage der Stadt Mainz bzw. der Landesregierung Rheinland- Pfalz gegen die Südumfliegung anzuschließen bzw. gegebenenfalls selbst Klage einzureichen.

Kostheim ist bereits heute sehr stark mit Lärm belastet, sei es durch Straßenverkehrs- lärm (LKW/PKW), Bahn- oder Fluglärm. Hinzu kommt das neue Container Terminal mit 24 stündigem Betrieb und nun die neue Südumfliegung. Die Kostheimer Bürger und Wähler befürchten durch ein erhebliches mehr an Lärm nicht zuletzt auch ein mehr an unzumutbarer gesundheitlicher Belastung.

Mainz-Kostheim, 12.09.2011

Burkl